



NOTA DE PRENSA N° 369 – 2011-GRC/DC-RR.PP.

Avanzan los trabajos en los accesos del nuevo Hospital

Presidente Regional y Alcalde Provincial supervisaron las labores.



El día de hoy martes 11 de octubre y con la finalidad de garantizar la operatividad del Nuevo Hospital Regional III-1, el Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, junto al Alcalde Provincial Ramiro Bardales Vigo y demás autoridades del referido nosocomio, supervisaron los avances de los trabajos en las vías de acceso al hospital, ya que junto al, ya pavimentado, Jr. Larry

Jonson, se está pavimentando también la Av. Mártires de Uchuracay, hasta la Av. Industrial, ejecutado por la Municipalidad Provincial; y para asegurar la normal afluencia de pacientes se han iniciado las labores de acondicionamiento del Jr. La Mosqueta que conectará el hospital con la Av. industrial.

En esta visita, nuestras autoridades conversaron con los vecinos del Jr. La Mosqueta con la finalidad de recoger las inquietudes con respecto a los servicios básicos, así como las acciones que comprende la, ya iniciada, apertura de esta importante vía, que se prevé tendrá una amplitud de 12 metros entre calzadas.

Este avance es posible gracias a la coordinación estrecha entre el Gobierno Regional y la autoridad local, ya que es esta última, la que puede ejecutar las obras necesarias de infraestructura vial en la zona urbana, complementando el servicio que brindará este nuevo hospital, cuya infraestructura y equipamiento están completos, es por ello que el inicio de sus servicios está programado para este mes.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 11 de octubre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!